

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres geliebten

Rudolf Laufer

erfahren durften.

Danke an alle, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet und liebevoll gepflegt haben, für die schönen Blumen und die Spenden an die Berghilfe. Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Wieczorek für die einfühlsame Trauerfeier mit wunderbaren Texten und Musik.

Das alles bewahren wir dankbar in unseren Herzen.

Kloten, im Juli 2020

Die Trauerfamilie